
平成 22 年度総会議事録

○OB・OG 会総会

6 月 13 日（日）　　関大 100 周年記念会館

受付　　11：00　　　

総会　　11；30　　　第 1 会議室　　　

司会　　小岸（23 代）　

開会　　議決権を有する会員　　　  131      名  
　　　　出席　　　　　　　　　　　  62      名  
　　　　委任状　　　　　　　　　　  49      名  　　1/3 以上あるので成立

　　　　寄付の御礼、披露（振込・当日分）は秋のたよりでご報告いたします。

　　　OB・OG 会会長挨拶　　　（荻野会長）

　　　　昨年の 11 月にお亡くなりになられた石堂さん(5 代)を偲んで全員で黙祷。

　　　　　議長選出　　　司会者の氏名により 18 代南　章氏が選ばれました。

　　総会

　　○平成 21 年度事業報告　　（荻野会長）

　　　　王座出場の援助と 50 周年準備委員会の活動を軸に進めて来ました。

　　○平成 21 度会計報告　　（荻野会長が代行）

　　　　ＯＢ会費・寄付金で収入増。

　　○平成 21 年度会計監査報告　(49 代)　飯田、松尾

　　　　拍手を持って承認して頂きました。

　　○平成 22 年度事業計画・予算案　　（荻野会長）

　　　　・現役援助金が増えているのは男女共に王座出場のため。

　　　　・遠方役員の交通費について、実費の半額を目安に支給する。

　　　　・50 周年の準備として会議費、記念誌記念品の予算額を計上しています。

　　　　上記予算案の説明に対して拍手を持って承認して頂きました。

　　○50 周年について（作田 50 周年準備委員会委員長）

　　　　・12/12（日）に 100 周年記念会館にて開催します。

　　　　・全体の準備委員会とは別に小委員会の式典準備・記念誌記念品・カメラビデオ・通信案内を立ち

上げて活動しています。

　　　　・各代の写真や昔のレンジの写真を集めていますので御協力お願い致します。

　　　　・一人でも多くの方に参加していただくように本日ご出席の皆様の協力をお願いします。

　　　＜事務局より＞

　　　　　転居先が不明となっているＯＢ・ＯＧの方のリストを作成しましたので御住所がわかる方は事務

局

　　　　　まで御連絡お願いします。

　　質疑応答

　　　　　50 周年の式典において永井総監督を表彰して欲しい。（10 代岩本氏）

　　　　　回答）50 周年準備委員会で検討し対応いたします。（作田委員長）

○ 植松監督よりリーグ戦報告

　　　　　関西から上位３校が王座に出場できます、男子・女子共に三位決定戦で勝ってつま恋で行われる

　　　　王座決定戦に出場します。スポーツ推薦で入った人も大学から始めた人も伸びてきています。

　　　　男子５１０３点、女子３０５５点のリーグ戦歴代新記録を更新しました。しかし近大・同志社との差



　　　　があるのでその差を詰めていきたい。

　　　　　閉会　　司会者

　　　　全員の集合写真の撮影

　懇親会・新歓コンパ・壮行会　　　ホール 2　　　　出席者　　OB・OG　　63 名、現役　54 名

　　司会　　増田（４６代）・鈴木（５ 1 代）

　○懇親会

　　司会者　増田

1. 学歌斉唱
2. 顧問挨拶　　　　　　　李先生　

3. OB・OG 会長挨拶　　　荻野会長

4. 乾杯　　　　　　　　　初代　松木さんに行なって頂きました。

歓談

○新入生歓迎コンパ

司会者交代　51 代主務　　鈴木

5.　51 代主将挨拶　　　　米田

6.　新入生（５ 3 代）、新ＯＢ・ＯＧ（49 代）紹介　　

歓談

○壮行会

　司会者交代　増田（46 代）

7.　監督挨拶　　　　　　　　植松監督

8.　50 代主将挨拶　　　　　　坂根

9　応援歌

10. 逍遥歌
11. エール

OB・OG と現役が 1 つの大きな輪となり応援歌・逍遥歌い、学生王座決定戦の活躍を誓い

大きなエールを行って散会となりました。


